
AM Nestler fragt, ob es Maßnahmen gibt, um die Vermarktung im 

Unternehmerpark Kottenforst zu verbessern.  
 

Die Verwaltung verweist auf die Berichterstattung aus der Vergangenheit und die 
derzeitige Wirtschaftslage. Mit großen finanziellen Mitteln könnte eine neue 
Werbekampagne initiiert werden. Entsprechende Mittel sind im Haushalt nicht 

vorgesehen. Weitere Möglichkeiten die Vermarktung voranzutreiben oder zu 
beschleunigen bestehen aus Sicht der Verwaltung nicht. 


